

Medicamentos Antiarrítmicos

Ahora, Un minuto de salud.

Cuando el corazón late con un ritmo llamado ritmo sinusal, está trabajando normalmente y late un promedio de 100 mil veces al día.

Cuando el corazón tiene problemas para mantener ese ritmo sinusal, se llama arritmia, o ritmo anormal.

Ciertas arritmias, no todas, pueden resultar en problemas fatales que pueden aumentar el riesgo de un ataque al corazón, insuficiencia cardíaca o ataque cerebral.

Estas arritmias se pueden tratar con medicamentos antiarrítmicos, para mantener el corazón en un ritmo normal.

Puede ser necesario tomar este tipo de medicamentos a largo plazo.

Habla con tu doctor sobre efectos secundarios que te preocupen antes de empezar el medicamento.

Si tienes un efecto secundario, llama a tu doctor de inmediato, ya que tal vez necesites asistencia médica de emergencia.

No dejes de tomar los antiarrítmicos sin antes consultar a tu profesional médico.

Comprendiendo qué esperar y observar es clave cuando empiezas a tomar medicamentos antiarrítmicos.

Sigue las instrucciones de tus medicamentos, haz todo lo posible para que tu corazón no se salte ningún latido.